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本建治

 町内の各駅を見ると、用土駅の建て替えや寄
居駅の整備事業も終わり、今年度から男衾駅

の整備事業も始まります。鉢形駅周辺には、かわせ
み荘・川の博物館・ユウネス等の施設があり、鉄道
を利用する来場者も多いと聞きます。駅利用者から
もトイレ新設の要望が寄せられています。駅構内に
はトイレはありますが、建物・設備が古く、外部の
人は使用できません。平成 26 年度予算に東武鉄
道へのトイレ新設のための補助金が措置されていま
す。観光客誘致を積極的に取り組むならば、町の玄
関口である駅の整備として、観光トイレ及び駅周辺
の環境整備を行う考えがあるか伺います。

 駅利用者の快適性・利便性の向上のため、東
武鉄道への補助金を当初予算に上程しまし

た。現時点で、観光トイレや駅周辺の整備を行う
計画はありません。

 平成 26年度予算で、みんなに親しまれる駅づ
くり事業として、東武鉄道への補助金1800万

円を計上していますが、事業内容を伺います。
 鉢形駅のトイレは、東上線で唯一残るくみ取り
式で、東武鉄道が行うトイレ改修にかかる費

用です。

誰でも使えるトイレを
 町長は昨年「東上線沿線サミット 」に参加し
ており、結びつきは強いものと考えます。東武

鉄道との協議の中で、トイレ建て替えに合わせ、外
部の人たちも使えるようにしていただきたい。

 東武鉄道に地元の思いを伝えていきたいと考
えています。

 町政運営に取り組む町長の政治姿勢について、
自身の支援組織を「後援会」から「励ます会」

に変更したのはなぜか、伺います。
 私の個人的な政治団体に関することであり、こ
の場での答弁を控えさせていただきます。

 「水を飲むときは、井戸を掘った人の恩を忘れ
るな」という中国のことわざがあります。井戸

を掘った人のことを忘れ、好き勝手に水をまく現在
のような財政運営をしていては、財源という町の井
戸は枯れてしまうのではありませんか。

 後期基本計画に基づき、事業をローリングして
いきますので、特に問題はありません。

町長の就任以来の取り組みとは…
 「親身な町政の実現」について、就任以来どの
ように取り組んできたのか。また、今後もその

キャッチフレーズは続けるのか伺います。
 「親身な町政」とは、町民の皆様の視線を含め
たさまざまな視点で現状を受けとめつつ、必

要なサービスや新たな施策を展開していくというも
のです。今後の政治姿勢についても何ら変わること
はありません。

 「散りぬべき 時知りてこそ 世の中の 花も花な
れ 人も人なれ」というのは、細川ガラシャの

辞世の和歌です。私の親心からすると、潔くその職
を辞することが最大の町民サービスだと思います
が、いかがですか。

 議員がそのような考え方でおられると受けとめ
ます。

構内のトイレ改修計画がある鉢形駅役場庁舎

東上線沿線サミット…平成25年10月「豊島区（東武東上線起点）・川越市・東松山市・寄居町（東
武東上線終点）」の4自治体が、幅広い分野で交流を深め、それぞれの魅力を内外に拡大する
ことを目的として開催。今後の地域振興や活性化に、協力・連携していこうとするものです。

全賛…全員賛成　賛多…賛成多数　賛少…賛成少数

○…賛成
×…反対月定例会の審議結果と議員の賛否内訳３

陳情が３件提出されました　●  件名（陳情者）
● 町道4066 号線・4071号線の側溝敷設について（寄居町大字富田 3480 番地 31  矢島 隆・同 3494 番地 2  今 富幸・同 3481番地 15  松村 明ほか 40 名）
● 道路改良について（寄居町大字富田 1586 番地 3　茂木 功ほか18 名）
● 道路改良舗装について（寄居町大字鉢形 1942 番地 6   野辺征次・同 1723 番地 2   原口清二・同 1896 番地 3  原口年男）
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平成26年度当初・補正予算
・一般会計 可決 ( 賛多 ) P.     2 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ×
・一般会計（修正） 可決 ( 賛多 ) P.     6 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ×
・国民健康保険特別会計 可決 ( 賛多 ) P.     8 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ×
・後期高齢者医療特別会計 可決 ( 賛多 ) P.     8 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ×
・下水道事業特別会計 可決 ( 全賛 ) P.     9 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○
・農業集落排水事業特別会計 可決 ( 全賛 ) P.     9 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○
・水道事業会計 可決 ( 賛多 ) P.     9 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ×
・一般会計 可決 ( 全賛 ) − ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

平成25年度補正予算

・一般会計 可決 ( 賛多 ) P.  10 ○ ○ ○ × ○ × ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × ○
・国民健康保険特別会計 可決 ( 全賛 ) − ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○
・下水道事業特別会計 可決 ( 全賛 ) − ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○
条例の制定

・寄居町子ども・子育て会議条例 可決 ( 賛多 ) P.  11 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ×
・寄居町土地改良事業基金条例 可決 ( 全賛 ) − ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

条例の一部改正

・公益法人等への職員の派遣等に関する条例 否決 ( 賛少 ) − × × × × × × × × × × × × × × ○

・特別職の職員で非常勤のものの報酬及び費用
　弁償に関する条例 可決 ( 全賛 ) − ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

・寄居町社会教育委員設置条例 可決 ( 全賛 ) − ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

その他

・専決処分の承認を求めることについて 可決 ( 全賛 ) − ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○
・埼玉県市町村総合事務組合の規約変更 可決 ( 全賛 ) − ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○
・公の施設の指定管理者の指定 可決 ( 全賛 ) − ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○
・公の施設の指定管理者の指定 可決 ( 全賛 ) − ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○
・公の施設の指定管理者の指定 可決 ( 全賛 ) − ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○
・訴訟の提起について 可決 ( 全賛 ) − ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

人事

・寄居町公平委員会委員の選任（藤山典彦氏） 同意 ( 全賛 ) − ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○
・寄居町教育委員会委員の任命（大谷正典氏） 同意 ( 全賛 ) − ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

請願

・男衾中学校校舎の新築実現に関する請願 採択 ( 全賛 )   P.  10 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○
・「容器包装リサイクル法を改正し、発生抑制
　と再使用を促進するための法律の制定を求め
　る意見書」の採択を求める請願 不採択 ( 賛少 )

 
 P.  11 ○ ○ × × × × × ○ × × × ○ × × ×
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田母神議員より「CO 2 削減の面からも、エコの町寄居としての一歩を」との賛成討論がありました。

「
寄居町議会だより

お元気ですか 寄居議会です」が
　　全国コンクールで “ 奨励賞 ” 受賞

第28回町村議会広報全国コンクールにおいて、寄居町議会だよりが奨励
賞を受賞しました。全国より出展された議会だよりの中で、ベスト10に
続く快挙です。町民の皆様に「読まれる・親しまれる・活かされる」議会
だよりを今後も目指していきますので、ご支援をよろしくお願いします。 受賞したのは67号。議員の仕事をわか

りやすく載せた記事が評価されました。
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